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Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e dezenove, às dezenove horas e

quinze minutos, nas dependências do SINTERMUT, realizou-se uma reunião ordinária

do Conselho Municipal de Alimentação Escolar – CAE, com a presença do Presidente

Francisco Fernandes Souza, das conselheiras Eliane de Oliveira Rosa Corrêa, Laura

Isabel Guimarães Oppa, Karin de Souza Pereira,  Claudia Antonicci  e das suplentes

Maria de Oliveira Ricardo, Sandra Regina Medeiros Nazário e Elisangela Garcia Braga

Teixeira. O Presidente Francisco desejou boas vindas aos presentes e solicitou a leitura

da Ata da reunião anterior que foi aprovada e assinada pelos presentes. Na sequência,

os  conselheiros  analisaram  os  relatórios  de  prestações  de  contas  dos

recursos do Programa Nacional  de  Alimentação Escolar  -  PNAE referente

ao  mês  de  janeiro,  fevereiro  e  março  do  corrente  ano  e  não  houve

contestação  dos  documentos  apresentados.  A conselheira Karin informa que

aconteceu  a  licitação  e  novamente  os  fornecedores  entraram  com  uma  ação  no

Ministério  Público  questionando  o  percentual  estabelecido  pelo  município  para

fornecedores  locais.  Informa  ainda,  que  o  Prefeito  Joares  Ponticelli  esteve  em

Florianópolis na busca de solução. Informa que haverá uma reunião com o Professor

Maurício,  Departamento  de Alimentação Escolar  e  fornecedores para  esclarecer  as

regras, os protocolos que deverão ser cumpridos para a entrega ponto a ponto de

todos os gêneros alimentícios. Reforça que o fornecedor é proibido de entregar a guia

incompleta e a pessoa na unidade escolar não pode receber os produtos pela metade.

Estimular  no  fornecedor  para  que  ele  só  vá  na  unidade  escolar  com  a  entrega

completa. A Conselheira Laura sugere que seja repassado em reunião de diretores os

detalhes  sobre  a  nova  modalidade  e  os  procedimentos  para  eventuais  trocas  de

produtos. Na sequência, a secretaria Elisangela informa que o Parecer Conclusivo da

utilização dos recursos do PNAE foi enviado para a Controladoria do Município e tão

logo  o  Parecer  Conclusivo  do  PNAE  esteja  disponível  no  SIGECON  (Sistema  de

Gestão  de  Conselhos),  o  Presidente  Francisco  enviará  o  Parecer  Conclusivo

APROVANDO a gestão e a prestação de contas da Entidade Executora dos recursos

do PATE, do exercício de dois mil e dezoito. Nada mais havendo a tratar a reunião foi



encerrada. Esta ata após lida e aprovada será assinada por mim, Elisangela Garcia

Braga Teixeira, Secretária deste Conselho e demais conselheiros presentes:

Francisco Fernandes Souza -

Laura Isabel Guimarães Oppa -

Eliane de Oliveira Rosa Corrêa -

Karin de Souza Pereira -

Claudia Antonicci -

Maria de Oliveira Ricardo -

Sandra Regina Medeiros Nazário -

Elisangela Garcia Braga Teixeira - 


